

Ballet Folclórico Magia Chilena vuelve a los escenarios con su Gala de Invierno

WE TRIPANTU. *Elenco invita a disfrutar de una función especial, partiendo con un obra que muestra la cultura mapuche en honor al mes de junio, adportas del Año Nuevo Mapuche.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El prestigioso elenco del Ballet Folclórico Magia Chilena de la Universidad de La Frontera, que está compuesto por bailarines y músicos locales, presentará un cuadro mapuche y una composición original de Violeta Parra junto a sus queridos clásicos y piezas musicales, el próximo miércoles 11 de junio, a las 19:30 horas, en el Aula Magna de la casa de estudios, con entrada liberada para toda la comunidad.

Con motivo de volver a reunir al "Magia Chilena" con la comunidad regional, el elenco invita al público de Temuco a disfrutar de una función especial, partiendo con un obra que muestra la cultura mapuche en honor al mes de junio, adportas del We Tripantu, siguiendo con "Huasos", donde estarán todos invitados a bailar un pie de cueca. La gala continúa con la presentación con una obra en honor a Violeta Parra

18 años de trayectoria tiene el elenco folclórico de la Universidad de La Frontera.

y terminará la función con una Diablada.

El director del Ballet Folclórico Magia Chilena, Miguel Ángel Leiva, invita "a nuestro público que siempre nos sigue a disfrutar juntos de esta gala, este miércoles, en el Aula Magna, para que volvamos a vernos y a que disfruten de lo que hemos preparado con tanto cariño para ustedes. Las entradas son liberadas y esperamos pasar un momento increíble todos juntos", detalló.

FOLCLOR NACIONAL

Por su parte el director de Vinculación con el Medio de la Ufro, Paulo Sandoval, realza la importancia de generar instancias donde la gente pueda regocijarse, despejarse y apoyar al rico folclor na-



EL BALLET FOLCLÓRICO MAGIA CHILENA DE LA UFRO HA ENCANTADO TANTO AL PÚBLICO REGIONAL, NACIONAL E INTERNACIONAL CON ATRACTIVAS Y DIVERSAS PRESENTACIONES.

cional, "especialmente en tiempos donde necesitamos reconectarnos con nuestras raíces y celebrar juntos la diversidad cultural que nos define".

Agregó que esta Gala de Invierno es "una invitación a vivir la magia de nuestro folclor, desde la ancestral cultura mapuche hasta los ritmos que Violeta Parra nos regaló. Los esperamos para

compartir una velada que alimenta el alma y fortalece nuestra identidad inserta en este territorio tan especial", señaló el director.

El elenco dirigido por Miguel Ángel Leiva en coreografías y Guillermo Marín en la música, es uno de los embajadores de la Universidad de La Frontera en el mundo y un referente para La Araucanía, llevando el folclor a paí-

ses como México, Argentina, Brasil, Canadá, Italia y China, entre otros, participando también en importantes festivales como del Huaso de Olmué.

Con 18 años de trayectoria el Ballet Folclórico Magia Chilena ha encantado tanto al público con atractivas y diversas presentaciones de los bailes típicos chilenos y latinoamericanos. 